

Nachwuchs: Rückblick vom Wochenende

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Sonntag, den 26. Januar 2020 um 21:47 Uhr



Die U20-Mannschaft der Jung-Eisbären holt drei Punkte in Augsburg. Sieg für die U15 gegen Klostersee.

Die Jung-Eisbären Regensburg konnten in der U20 Division I Süd ihr einziges Spiel an diesem Wochenende gewinnen. Beim Augsburger EV setzte sich das Team von Stefan Schnabl mit 3:1 durch. Die Treffer erzielten Christoph Schmidt, Toni Früchtl und Leon Zitzer. Durch diesen Sieg bauen die Jung-Eisbären den Vorsprung auf Platz vier auf sieben Zähler aus sowie 14 Punkte auf den ersten Nicht-Playoff-Platz. Am kommenden Wochenende gastieren am Samstag die Eisbären Juniors Berlin in der Domstadt. Am Sonntag geht die Reise für die Jung-Eisbären nach Mannheim.

Die U15-Mannschaft der Jung-Eisbären Regensburg besiegte am Samstag den EHC Klostersee mit 2:1 und belegt mit 14 Punkten den sechsten Platz in der Tabelle.